

Vorlage Nr. 18-O-14-0004

Az.:

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 7. Februar 2018

Schaffung von Fahrradabstellanlagen (SPD/CDU)

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, 1 Fahrradabstellanlage vom Typ „Fahrrad“ im Bereich der Ortsmitte / Kelterhaus zu errichten.

Begründung

Im Frühsommer 2017 hat der neue Verkehrsdezernent Kowol angekündigt 500 neue Fahrradabstellanlagen in Wiesbaden zu errichten.

Bei einem gemeinsamen Ortstermin mit dem Tiefbauamt wurde bereitsein geeigneter Platz gefunden und festgelegt, sowie die Art der Abstellanlage (Typ Fahrraddesigne, siehe Foto) ausgewählt.

Ort und Form des Abstellbügels sind so ausgewählt, dass er sich harmonisch in das vorhandene Ortsbild der historischen Ortsmitte / Kelterhaus einfügt.



Beschluss Nr. 0007

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez. V z.w.V.
Amt 66

1005 z.d.A.

Schmidt
Ortsvorsteher